

2019年4月8日掲載 輸送新聞

第一貨物…武藤幸規社長

真面目にひたむきに



す。

しかし、どのような
難題や困難なことがあ
っても、必ず解決策が
あるとの信念を持って
取り組んでいかなけれ
ばなりません。

当社はお客さまが求
めるニーズに完璧にお
応えすることが仕事で
あり、お客さまの物流
をサポートしていかな
ければ存在意義があり
ません。

今日の物流事業は単
に物を運ぶだけではな
く、大きな変換点を迎
えています。物流に対
するお客さまのニーズ
が多様に変化している
こと、少子高齢化によ
るドライバー不足、働
き方改革に伴う残業時
間圧縮等の問題、さら
にはネット販売やエコ
マース等の問題は、当
社事業に大きな変革を
もたらすと考えられま

とができるので、ぜひ
皆さんの力でこの伝
統に磨きをかけ、ある
いは新しい伝統を築き
上げていただきたい。

また、社会人として
の心構えとして①限ら
れた時間を有効に使い
充実させるために目標
を持つこと②人生は自
分が努力してつかみ取
るものであり、そのた
めに自立すること③人
と人との関わり合いに
よって一つのサービ
スが完成するので、自分
がやるべきことをきち
んと実行していくこと
④これからいかに自分
のために勉強していく
のが重要であり、新
聞を読むなど活字に接
し日々努力し自己研
んずること⑤倫理・道
徳を守り誠実であるこ
と⑥趣味を持つこと。

これらのことを念頭
に置き、立派な第一貨
物の社員に成長される
よう期待します。

◆ 第一貨物の入社式
1日に山形市の同本
社で行った。運転職31
人を含む61人の新入社
員が出席した。